

Les RDV du Cœur

Beaucoup de choses partent du Cœur : la course du Cœur, la CycloCœur n'ont pas seulement ce mot « Cœur » en commun...

Notre association a aussi pour but de fédérer autour du handicap, de la maladie et du sport.

A travers nos différentes manifestations festives et cyclistes nous apportons une aide matérielle, humaine et administrative en Haute-Tarentaise à tous ceux qui rencontrent des difficultés de vie.

Pédalons, Courrons pour que chacun puisse apprendre de l'autre et tirer une nouvelle force de cette solidarité !

L'agenda 2015 CycloCœur :

- ◆ Dimanche 26 Avril : bourse aux vélos et sports d'été à la salle des fêtes de Bourg ST Maurice
- ◆ Mi-juillet, montée chronométrée à pied, vélo.. sur la piste de bobsleigh de la PLAGNE en partenariat avec la station de la PLAGNE.
- ◆ 7, 8 et 9 août 12^{ème} CycloCœur à Bourg ST Maurice.

D'autres projets sont en cours.. !

Plus d'informations sur : <http://www.cyclocoeur.com>
contact@cyclcoeur.com / 06 23 88 94 11

